

Der Bärlauch und seine giftigen Zwillinge Unterscheidungsmerkmale



Bärlauch¹

- Ein Blatt pro Stiel
- Wenn die Blätter zwischen den Fingern zerrieben werden, riechen sie nach Knoblauch
- Auf der Unterseite sind die Blätter matt



Herbst-Zeitlose²

- Mehrere Blätter als Rosette
- Wenn die Blätter zwischen den Fingern zerrieben werden, riechen sie **nicht** nach Knoblauch
- Blätter glänzen auf beiden Seiten



Maiglöckchen³

- Zwei Blätter pro Stiel
- Wenn die Blätter zwischen den Fingern zerrieben werden, riechen sie **nicht** nach Knoblauch
- Blätter glänzen auf der Unterseite



Aronstab⁴

- Die Laubblätter sind langstielig und pfeilförmig.
- Können weiße Marmorierung oder dunkle Flecken aufweisen.

Besonders tückisch: Bärlauch wächst oft in unmittelbarer Nähe seiner gefährlichen Doppelgänger.